

El Gobierno afirma que el PHN del PP no sería operativo hasta el 2020

La ley que respaldó el plan fijó su finalización en 2008

Efe, Madrid

El Gobierno mantiene que las obras previstas en el Plan Hidrológico Nacional que se aprobó la pasada legislatura no se habrían ejecutado, al ritmo de inversiones que se llevaba, hasta el año 2020.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
<hr/>		
Anterior	Volver	Siguiente

Así se pone de manifiesto en un documento elaborado por el Gobierno de cara a la tercera Conferencia de Presidentes autonómicos que se celebrará el jueves, en el Ejecutivo hace balance de la política del agua durante esta legislatura. Según los cálculos del Ejecutivo plasmados en ese documento, las obras del Plan Hidrológico -antes de su reforma- hubieran requerido una inversión superior a 24.000 millones de euros, de los que se habían ejecutado entre los años 2001 y 2003 un quince por ciento, y mantiene que con esas inversiones hubiera sido imposible acabar las obras, «como establece la ley», en el año 2008. El Gobierno reconoce que a pesar del nivel de desarrollo económico, en España subsisten todavía problemas relacionados con la garantía y la calidad del agua.

Hace balance el Gobierno de su gestión, y entre los objetivos destaca el de tratar de conseguir una gestión eficiente del agua, y la exigencia de que existan informes preceptivos de las confederaciones hidrográficas antes de la aprobación de nuevos desarrollos urbanísticos que supongan un incremento de la demanda de agua. Destaca el Ejecutivo en el mismo documento las medidas que se han adoptado para ahorrar y modernizar los abastecimientos y los regadíos, para reutilizar aguas depuradas y para desalinizar agua en el litoral, y enumera además las iniciativas que se han adoptado durante los últimos meses para hacer frente a la sequía «más severa que se ha registrado en España».